
Александр Содиков призвал журналистов к профессиональному подходу к своему
делу.
«Я хотел бы призвать любителей "сенсаций" из числа наших журналистов к профессиональному подходу к своему делу»  написал Содиков
на своей страничке в Facebook. 

«Ваша помощь и поддержка была очень значимой. Но сейчас я хотел бы попросить вас перестать постоянно, писать об этом деле и
"подливать масла в огонь". Мне и моей семье необходимо сейчас забыть обо всём, что случилось прошлым летом, и вернуться к прежней
жизни. Пожалуйста, не мешайте нам это сделать» пишет он. В своем заявлении, обращаясь к журналистам, А. Содиков выразил свою
признательность тем, кто беспристрастно освещал в СМИ его дело.

«К сожалению, некоторые СМИ не очень профессионально относятся к своему делу и публикуют непроверенные факты», - пишет
исследователь. В своем заявлении А. Содиков выражает недоумение, что за последние дни несколько СМИ опубликовали его «Первое
интервью» после возвращения в Канаду.

«Во-первых, это не было моим "первым" интервью. Во-вторых, ссылаясь на материал канадского агентства CBC, некоторые не говорящие
на английском языке "специалисты" умудрились приписать мне слова, сказанные другими людьми или самим журналистом, писавшим
материал. Таких "специалистов" я особо прошу обходить моё дело стороной. Спасибо!»
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https://www.facebook.com/asodiqov/posts/10202434817981891?fref=nf

